
CONSEIL D/ECOLE DU 5 novembre 2024

Présents ;

Municipalités: Mme Martin et Mme Clare-Pelou+ier (Puy d'Amac)

Mme Barrière (Nonards)

Mme beschamps et Mme baloyaux (Tudeils)

Représentants des parents d'élèves: M. Coué, Mme Desboeufs, Mme Pan+ène e+ Mme Salles.

Les Û&EN ; M. Jean-Jacques Bourdet (Nonards), M. Jean-Jacques Cauvin (Puy d'Arnac)

Les enseignants : Mme Chappoux, Mme Dresen, M. Le Goff, Mme Renar'd.

Excusés : M. Perrier (M. le maire de Puy d'Arnac), M. Roche (M. le maire de Nonards)

l- Résultats des élections des représen+an+s des parents d'élèves

Sur l'école de Puy cMrnac; 80 inscrits. 37 votants, soit un taux de par+icipa+ion de 46.25 % ; les

parents élus ti+ulaires sont Madame Salles et Madame Pan+ène.

Sur l'école de Nonards ; 71 inscrits, 44 votants soit un taux de par+icipa+ion de 61 % ; les paren+s

élus titulaires sont Madame Desboeufs et Monsieur Coué.

2- Fonctionnement du conseil des écoles du RPI

Monsieur Le êoff ne revient pas sur les at+ribu+ions du conseil, qui se réunit trois fois dans l'année

(voter le projet d'école, vo+er les modifications éventuelles du règlement in+érieur, ...), tous les

par+icipan+s au conseil des écoles du RPI étant en place dans les mêmes fonctions depuis plusieurs

années.

Il est rappelé que le comp+e-rendu de chacune de ces réunions est consultable sur le si+e de la

municipalité de Nonards, mais une version « papier » peut aussi ê+re remise aux parents qui le

souhaiteraient, sur simple demande de leur part auprès de renseignant de leur enfant.

3- Effectifs et réparti+ion pédagogique

Puy d'Arnac : l TPS+ 15 PS +7 MS (soit 23 élèves) e+ 10 65 + 9 CP (soit 19 élèves), pour un total
de 44 élèves sur l'école.

Nonards : 13 CE1 + 8 CE2 (soit 21 élèves) et 6 CM1 + 16 CM2 (soit 22 élèves) pour un +o+al de 43
élèves sur l'école.

4- Rencontres sportives et sorties éducatives

- Quinzaine de la randonnée (organisée par l'USEP) ;

Les 2 dates ini+ialement prévues avant les vacances ont é+é annulées en raison de la mauvaise mé+éo ;

des dates de report ont été proposées, mais seule l'école de Puy d'Arnac pouvait y participer soit le

jeudi 7 novembre : de la PS au CP randonnée sur un parcours de 3 km (PS-MS) e+ 6 km (êS-CP), sur

le secteur- du Pescher. (chasse au trésor, lecture de plan et de pho+os...)

- Activité canoë;(pour les élèves du CE2 au CM2) sur les 3 séances de début d'année, seulement 2

ont eu lieu (mais sur un temps plus long car un seul groupe a pu être constitué).

-Mardi 12 octobre (ma+in): rencontre course longue, de la GS au CM2, au s+ade de Beaulieu.

- La séance de cinéma du mois de décembre, à Biars, n'est pas encore définie mais devrait avoir lieu.

- Le spectacle de Noël est prévu le samedi 14 décembre, à la salle des fê+es de Nonards.



- Projet Vélo pour le cycle 2 (classe de M. Le ôoff), en période 2 du 25 novembre au 20 décembre ;

Objectif : ob+en+ion du bloc l, Savoir Rouler à Vélo (SRAV).

5- Sécurité des espaces et des personnes

Devant l'incompréhension de cer+ams parents d'élèves des pe+i+es classes concernant les exercices

d'en+raînement à la mise en sure+é. M. Le 6off rappelle que 5 exercices de sécurité doivent

obligatoirement être menés par les enseignants avec leurs élèves ; 2 pour prévenir les risques en

cas d'mcendie, l en cas d'in+rusion /a++en+a+ et 2 en cas de risques naturels. Ces exercices se

déroulent dans des conditions ludiques.

Par ailleurs, les direc+eurs tiennent à rappeler qu'il est in+erdit de rentrer dans l'encein+e de l'école

sans y avoir été invité.

6 - Travaux et aménaaemen+s

A Puy d'Arnac: un pan de grillage n'arrê+ant pas de tomber et a é+é enlevé, l'ajus+ement d'un autre est

à vérifier.

La mairie est toujours en a++en+e du plombier pour les sanitaires des maternelles.

A Nonards, le Tableau Numérique (TBI) de la classe des CE1-CE2 est à changer.

7-Ac+ivi+és proposées par l'Association des parents d'élèves

L'APE a élu un nouveau bureau ;

Président : M. Coué ; Vice-président: êuitlaume Marbo+ ;

Trésorières : Cindy Fors+er ; Hannah Palmer (adjointe) ;

Secrétaires ; (Sladys Peyret ; Laure Forsse (adjointe).

Nouveau nom pour l'APE : Les enfants du Céroux

-Une boum d'Halloween a eu lieu à la salle des fê+es de Puy d'Arnac le 2 novembre.

Evénements à venir ; -Le loto est prévu le samedi 25 janvier à la salle des fê+es de Nonards à 20H30

-Un spectacle commun à tous les élèves sera proposé sur le temps de classe, à la mi-janvier.

-Le carnaval est prévu le 15 mars.

-En fin d'année, la tradi+ionnelle kermesse devrait se tenir' le 28 juin.

En outre, une vente d'obje+s personnalisés par les enfan+s va être reconduite: ce++e année ce seront

des tor'chons.

8- Questions diverses

Les conseillères de la mairie de Puy d'Arnac indiquent que les horaires de Valérie et de û'ndy

(employées municipales rattachées à l'écote) ont dû ê+re aménagés pour qu'elles puissent intervenir

sur le temps de garderie et pour le lever de la sies+e, en raison du grand nombre d'enfan+s présents

sur ces temps cette année. Les enseignants remercient la municipati+é pour la réac+ivi+é avec laquelle

elle a pris ces mesures.

Les présidents, La secrétaire,

Mme V. Chappoux M; Y. Le êoff Mme A. Renard


